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I cronisti ricevono dalle ore 11 alle ore 13 
e dalle 15 alle ore 1 

Aboliti tutti i provvedimenti anti-smog 
che il Campidoglio aveva votato 
Il sindaco spiega i retroscena del decreto 
che ha «cancellato» rinquinamento 

In attesa di chiarimenti da governo e Regione 
nulla a tutela della salute dei romani 
La novità del super poliziotto capo dei vigili 
mette già di malumore i «caschi bianchi» 

Cantaro conferma: avanti tutta 
Addio targhe alterne e domeniche senza auto 
Niente domeniche a piedi, niente targhe alterne «Il 
Decreto del Presidente della Repubblica - spiega il 
sindaco Carrara - allontana questi provvedimenti». 
Ma sul da farsi, in caso di un nuovo allarme inquina
mento, il Campidoglio tace. Aspetta la risposta scrit
ta dalla Regione e dai ministen dell'Ambiente e del
le Aree urbane. E presto da Nuoro amverà un poli
ziotto a dingere ì vigili urbani 

MARISTELLA IHRVASI 

H 11 «giallo del Dpr» e risol
to Il sindaco Franco Carrara 
sorride e racconta «Le occa
sioni d'incontro con Giulio An-
dreotti non sono cosi rare 11 
presidente del consiglio cono
sce molto bene i problemi del
la citta £ una persona che non 
vive in modo isolato Conosce 
gli umon della gente» Dunque, 
il passaggio è chiaro È Carrara 
che ha chiesto aiuto al Gover
no Ora tutti i piani del Campi
doglio contro l'inquinamento 
sono congelati E I opposizio
ne incalza. "Non e- cambiato 
proprio niente La possiblità 
d intervento regionale che già 
esisteva, non potrà modificare 
le attuali competenze e re
sponsabilità In ogni caso -
spiegano i Verdi - non vi sono 
alibi da invocare. Ognuno e te
nuto comunque a rispettare le 
leggi ed i provvedimenti già vi
genti» 

Ma il sindaco nel pomerig
gio è stato chiara -Ho letto il 

decreto presidenziale Niente 
domeniche a piedi Le misure 
di tipo preventivo non si pos
sono fare» Targhe alterne 
sempre più lontane» 

Tutti In auto la domeni
ca. L'incubo e finito II 19 e il 
26 gennaio si circolerà libera
mente È scntto nel decreto del 
Governo (firmato da Cossiga 
Andreotti Martmazzoli Ruffo-
Io e Conte) «Le restrizioni ge
neralizzate della circolazione 
compresa quella a larghe al
terne sono adottate ove non 
sussista altra misura alternati
va dai Comuni o dalle autontà 
competenti, sulla base di ac
certamenti che rivelino condi
zioni generali di comprovata 
gravità» Ma sulle misure in det
taglio che dovrebbero scattare 
in caso di superamento dei li 
velli di inquinamento il Cam
pidoglio ipotizza solo la chiù 
sura al traffico di alcune aree 
della citta Spiega Carrara «I 
provvedimenti anti-smog do-

Prenestina 
Voragine 
blocca 
il traffico 

a a 1 tecnici dell'Acea e i vigili del fuoco al lavoro len matti
na in via Prenestina intorno alla voragine causata da una 
perdita dell acquedotto Marcio La rottura di un giunto in un 
sifone di ghisa a tre metri di profondità ha provocato una bu
ca del diametro di quattro metri 11 guasto ha costretto ad 
una interruzione del traffico, che è stato deviato su via di 
Portonaccio e su via dell'Acqua Bullicante I lavori per riag
giustare la conduttura e il manto stradale sono terminati in 
giornata 

Assente Mancuso, relazione «di riserva» affidata all'avvocato generale Manzillo 

L'anno giudiziario inaugurato sottovoce 
«Mafia e tangenti? Sono piccola cosa» 

Dilaga la cnmmahtà, aumentano tutti i reati contro 
la persona, dagli omicidi alle rapine, ai sequestri di 
persona. Ma la mafia no, è un problema che riguar
da solo il sud pontino, non certo Roma Sono le 
conclusioni raccolte nella relazione annuale sul
l'andamento della giustizia in occasione dell'inau
gurazione dell'anno giudiziario Ignorato il fenome
no delle tangenti. La «pnma volta» degli industriali 

ANDREA OAIAROONI 

Bei Un'impennata di omici
di di sequestri di persona, di 
rapine di estorsioni La rela
zione annuale sull andamento 
della giustizia, in occasione 
dell'inaugurazione dell anno 
giudiziario della Corte d Ap
pello di Roma non lascia spa 
zio a margini di interpretazio
ne La cnminalità dilaga Tutti ì 
buoni propositi che da anni, 
ogni anno, fanno da scheletro 
agli interventi delle più alte au
toma giundiche. politiche ed 
amministrative sono serviti 

davvero a nulla Ma 1 avvocato 
generale Antonio Manzillo. 
chiamato a sostituire nei panni 
del relatore il procuratore ge
nerale Filippo Mancuso as
sente per malattia non si è 
spinto oltre Non è sceso nei 
cunicoli che le cronache giudi
ziarie del 91 hanno scavato 
Ali esplosione dello scandalo 
delle tangenti nella pubblica 
amministrazione, che ha por
tato ali arresto di decine di po
litici e di tecnici non ha dedi 

calo che poche battute rele
gando il fenomeno nell alveo 
d interesse della cnminalità or
ganizzata E la mafia? Nel sud 
pontino, nella zonadi Cassino 
ma non certo a Roma «In ordi
ne alle temute Infiltrazioni di 
attività di tipo mafioso e ca
morristico - è scntto nella rela
zione - mancano dati sicun 
per quanto riguarda la Capita
le come ha fatto nlevare la 
stessa Commissione parla
mentare d inchiesta sull anti
mafia» Immediata su questo 
punto la replica del senatore 
Ugo Vcterc che di quella Com
missione 6 membro «La rcla 
/ione dell antimafia relativa a 
Roma e al Lazio amvava a 
conclusioni opposte a quelle 
presentale ali inaugurazione 
dell anno giudiziario - ha di
chiarato Vctere - Era stato evi
denziato infatti come il feno
meno criminale nel Lazio ed in 
particolare nella capitale pur 
non presentandosi ancora ai 
livelli delle regioni a più alta 

densità mafiosa, appanva in 
evidente espansione» 

Alcuni dati i sequestri di 
persona sono passati dai 77 
del 1990 agli 85 dell anno scor
so Le rapine da 7 281 a 8 812 
Gli omicidi volontan da 140 a 
215 le bancarotte fraudolente 
da 966 a l 182. In aumento an
che i decessi per overdose e i 
sequestn di droga eseguitol da 
polizia carabinieri e guardia di 
finanza L'avvocato generale 
Manzillo si è poi dilungato nel 
tracciare il quadro della crisi 
della giustizia nlevando come 
il nuovo codice di procedura 
penale sia entrato in vigore 
senza che fossero state ap
prontate le strutture più eie-
mentan per consentire ai giu
dici e ai loro collaboraton di 
affrontare i nuovi compiti Un 
solo dato a Roma e nel Lazio 
pendono 381 046 procedi 
menti circa 24 000 in più n-
spetto ali anno precedente 

Dopo la relazione dell Avvo

cato Generale si sono susse
guiti gli interventi tra i quali 
quello del presidente della 
Confindustna, Sergio Pininfan-
na Non ha parlato per pnmo 
ma rappresenta forse 1 unica 
novità di rilievo di questa cele
brazione, alla quale per la pri
ma volta sono stati invitali gli 
industriali Pinlnfarina ha inter
pretato la posizione degli in
dustriali chiedendo che alle 
forze dell ordine e alla giustizia 
vengano riservate maggion n-
sorse «È però necessano nvc-! 

dere anche le norme sul ga
rantismo - ha aggiunto il presi
dente della Confindustna -
che spesso impediscono di 
perseguire le azioni criminose 
e dare il via alla stagione delle 
riforme istituzionali per evitare 
la sovrapposizione di compe
tenze ed introdurre nel sistema 
i necessari automatismi» 

E mentre Angiolo Marroni i 
vicepresidente del consiglio 
regionale del La/io, ha rimar
cato il ruolo centrale degli enti 

liceo scientifico a Rieti 
Rompono le caldaie 
per poter fare lo sciopero 
Studenti tutti sospesi 
• • Avevano fatto saltare la 
caldaia per poter «scioperare», 
cioè per non andare a scuola 
Invece dovranno tornare tra i 
banchi obbligatonamente an
che se con una nota collettiva 
di sospensione Tutti gli stu
denti del liceo sccntif ico «Carlo 
lucci» di Rieti sono stati puniti 
con una sospensione di due 
giorni a partire da oggi La de
cisone presa dal preside com
porta però 1 obbligo di fre
quenza. Il provvedimento di 
sciplinare 6 stato preso dopo 
che icn mattina 1 intera scola
resca ha disertato le lezioni per 
protestare contro la mancanza 
di riscaldamento Almeno la 
protesta era la motivazione uf
ficiale La direzione del liceo 
però non ci ha creduto la pro
testa era stata troppo fulminea 

improvvisa la rottura dell im
pianto di nscaldamcnto delle 
classi Perciò i bidelli hanno 
fatto degli accertamenti e han
no scoperto che il guasto alla 
centralina della caldaia era 
stato visibilmente provocato II 
preside ne ha dedotto che i 
guastaton non potevano che 
essere gli studenti Secondo la 
sua interpretazione avreboero 
causato ti danno per poter pro
lungare le vacanze natalizie 
Amvato a queste conclusioni 
ma non ali individuazione de
gli auton matenali della mano
missione il preside ha deciso 
una condanna imparziale ha 
sospeso tutti quelli che non si 
sono presentati a scuola nei 
giorni scorsi Freddolosi o 
complici che siano 

Inventa il sequestro per «farsi grande» con gli amici 

«Mi hanno rapito» 
Ma è solo una ragazzata 
Bea. Ha confessato solo alle 
tre di notte e i carabinien han
no tirato un respiro di sollievo 
Dopo aver dichiarato di essere 
stato sequestrato ma di essere 
anche nuscito a liberarsi Ales
sandro Allegnnl 18 anni figlio 
di un noto avvocalo di Segni 
vicino a Colleferro, ha cambia
to versione «Ho fatto tutto io -
ha dichiarato ai carabinieri -
perchè volevo far capire ai 
mici compagni di scuola che 
sono più importante di quello 
che credono loro» Era la notte 
tra mercoledì e giovedì II pò-
menggio pnma Pietro Allegri-
ni tornando a casa aveva tro 
vato la «Uno» del figlio in me/ 
•/o alla strada 

La macchina aveva i vetri 
rotti le portiere spalancate 

L avvocato Allegrini ha pensa
to prima di tutto ad un inciden
te Ma Alessandro non era al 
pronto soccorso ne i cani dei 
carabinien 1 hanno trovato nel
la scarpata accanto a via delle 
Querciole È emerso il timore 
del possibile sequestro E sono 
partite immediatamente le ri 
cerche Alle dieci di sera Ales 
sandro e apparso davanti ai 
carabinieri di Colleferro ac
compagnato da un automobi 
lista che lo aveva raccolto sulla 
Casilina Ed ha fatto il suo rac
conto del rapimento lui torna
va a casa in macchina quando 
lo aveva fermato una «Station 
Wagon» con quattro uomini a 
bordo Lui aveva bloccato le 
portiere ma quelli avevano 

rotto i vetri e I avevano preso 
Poi dopo una mezz ora in 
macchina bendato, I avevano 
fatto scendere su un vialetto 
sterrato e chiuso dentro una 
cabina in lamiera dell'Anas 
Ma da I! Alessandro che ha un 
fisico notevole e di cui va fiero 
si e liberato da solo Fin qui il 
suo racconto Ma i carabinieri 
non gli hanno creduto E di
chiarano che infine lui ha con
fessalo Ora sarà la magistratu
ra a decidere se Alessandro e 
colpevole di simulazione di 
reato e procurato aliarne II 
padre del ragazzo intanto ha 
un idea diversa dei fatti «La vi
cenda ha molti lati dubbiosi -
dichiara Pietro Allegnnl - e ci 
sono ancora accertamenti in 
corso» 

vranno essere messi a punto 
Insieme alla Regione Ho già 
scntto al presidente Rodolfo 
Gigli e ai ministn Rulfolo (am 
biente) e Conte (aree urba
ne) per sapere come stabilire 
una collaborazione 1 ideale 
sarebbe mettere a punto delle 
tabelline e conoscere da chi è 
composta la commissione di < 
esperti» <• » » . 

In arrivo 11 stazioni di 
monitoraggio. Il sindaco 
conferma «nella prossima set 
umana l'Alenia consegnerà le 
pnme tre stazioni Le altre otlo 
dovrebbbero essere pronte la 
fine del mese L Alenia sta cor
rendo Mi auguro che non si n-
cominci con i balletti ntardi di -
allacci Enel » Non la pensano « 
cosi i Verdi Spiegano «È una 
notizia pnva di fondamento 11 
ministero dell'ambiente non 
ha ancora stanziato i finanzia
menti al Comune E di certo le 
nuove cabine non entreranno 
in funzione pnma di 6 mesi» 
Un intcrrrogativo giunge dal 
consigliere Athos De Luca «Da , 
chi verrà gestita la nuova rete 
di monitoraggio7 «Si vuole affi
dare le centraline all'Enea per • 
screditare il Presidio multi/o- ~ 
naie di prevenzione'» * 

Ordinanza RuHolo-Con-
te. I* nuove norme anti-smog 
emanate dai ministri entreran
no in vigore il 1 febbraio pros 
Simo i i 

Inquinamento acustico. 
Di norma il controllo sui deci

bel doveva partire il 15 dicem
bre s:orso 11 Campidoglio ha 
deciso di prorogare il provve
dimento al 15 gennaio Man
cano pochi giorni E ancora 
non e stato fatto nulla 

Prorogati I •• permeisi -
d'accesso al centro storico. 
L assessore < al traffico Edn- -
mondo Angelo ha prorogalo ì 
contrassegni fino al 28 feb
braio, in attesa che il Consif lio > 
di Stato il 21 febbraio prossi
mo, M pronunci sugli aventi di ' 
ritto •"• * „ sx-f- *- ^ 

Un poliziotto capo dei vi
gili. Sarà il questore di Nucro, 
Alberto Capuano il nuovo :o-
mandante dei vigili urbani 
Frani esco Russo I attuale e iri-
gentt del corpo verrà a'-se-
gnato ad altro ineanco in Oim-
podoglio perche consideiato 
il solo «colpevole» del fallimen
to del piano antitraffico del- ' 
l'assi ssore alla polizia urbana ' 
Piero Meloni Alberto Capuano 
è orgianano di San Cesareo 
(Lecce) Ha 46 anni ed 6 spo- "• 
sato con due figli E a Nuoro k 

(Sardcnga) da soli otto mesi 
In precedenza ha lavaorato ' 
come dingente presso il nu
cleo di prevenzione anticr mi
ne della Calabria in sostituzio
ne del questore Rollo «Se rpi-
co» in via della Consolazione 
Il suo nome verrà fatto in via 
ufficiale lunedi prossime in, 
giunta Ma ali assoclazion» ro
mana dei vigili urbani, I Arvu 
sono già sul piede di guerre < 

Una fase dell Inaugurazione dell anno giudiziario '92 

locali nel superamento della 
cnsi della giustizia e ncll argi
nare il fenomeno della corru
zione il sindaco Franco Carra
ra ha posto 1 accento sull e-
mergenza criminalità che «in 
alcune regioni italiane ha rag
giunto dimensioni di gravità si
mili a quelle degli anni del ter 
ronsmo E non ò più il caso di ' 

sottovalutare - ha confuso 
Carrara - l'aspetto culturale 
che dovrebbe essere alla base 
di una strategia di preven. ione 
del cnminc La gente ncn ha 
più fiducia nelle istituzioni 
Troppa - confusione troppe \ 
competenze che s'intrecciano "* 
troppe polemiche Se 1 impe
gno non sarà unitano sarà im
possibile risolvere I problemi» 

Consigliere lascia il Pds 
Francescone cambia fila 
sarà antiproibizionista 
Leoni: «Scelta imrriotivata» 
Bai Lascia il Pds e si sposta di 
banco in Campidoglio per ora 
siederà a fianco dell antiproi-
bv.iorusta Luigi Cerina poi si 
vedrà llcano -Francescone 
medico 51 anni, non ha le 
idee molto chiare sul suo futu
ro approdo L'unica certezza ò 
che il Pds non fa più per lui lo 
ha annuncialo al partito con 
poche righe riservate dimet
tendosi da tutti gli incanchi 
«Nel Pds romano regna il con-
souativismo e il partito e diret
to da gente che era contro la 
svolta di Occhietto nella quale 
ho credulo fin dal pruno mo
mento» dice Francescone Ri
fiuta il paragone con Borghiru 
che il quotidiano «la Repubbli
ca» ha fatto titolando una sua 

intervista «Ma quale Boighini 
romano Ho sempre conside
ralo deleterio il riformismo mi
lanese - dice - È vero forse 
hanno fatto il paragone per 
giustificare una pagina su uno 
come me che non e parente 
di nessuno importante t che 
non fa parte della nomcn datu
ra» Alla notizia della fuga il se
gretario del Pds Carlo ^eoni 
reagisce ironizzando «Frince-
sconc non ò il Borghini rama
no Borghmi ha portato alle 
estreme conseguenze la sua 
idea politica dell unità sociali 
sta Dall intervista di Francc 
sconc francamente non emer 
gono ragioni politiche Nsnmi 
pare che I opposizione a Giu
bilo e i>t>» -Iella possa i ssere 
chiamata consociativismo» 

Foro Italico 
Il Coni promette 
«Restauri 
e tanto verde» 

Un miliardo stanziato ed un programma già pronto per 
il complesso del Foro Italico Lo scorso 20 dicembre il 
Coni ha deliberato un piano di pulizia e restauro delle 
statue e di allargamento delle aree verdi Entro maggio 
la pista ciclistica ormai in disuso, verrà trasformata in f 
giardino Intanto, continua il restauro dei 7mila metri * 
quadrati di mosaici affidato ad una scuola friulana da • 
due anni e che finirà entro cinque mesi Stanno poi per 
essere completate due nuove piscine di 33 e 25 metn $ 
Per un nuovo stadio del tennis, invece, si attende quello r 

previsto nella legge per Roma Capitale che avrà una ca- „ 
pienza di 13mila spettatori Ed il Coni attende che il mi- • 
nistero di grazia e giustizia gli renda l'ex palazzo della 3 
scherma ed ora aula-bunker per farci un museo dello * 
sport Quest'estate, infine, replica del festival del jazz e * 
degli spettacoli equestri allo stadio dei marmi 

Un transessuale di 23 an
ni Henry Bolaguos, co
lombiane, è stato fento al
la schiena, ieri notte, al-
l'Eur, da colpi di pistola 
sparati da un carabiniere » 

_ _ _ _ _ _ _ Il giovane e stato soccorso , 
e ricoverato all'ospedale 

Sant Eugenio Le sue condizioni sono gravi Da indi
screzioni, si è appreso che una pattuglia in servizio nella 
zona delil'Eur si è avvicinante ad una «Audi» parcheg
giata in viale Egeo per controllare l'identità degli occu
panti, sembra due o tre persone Secondo una voce che 
circola tra ì militati, il conducente dell'automobile ' 
avrebbe improvvisamente messo in moto tentando di 
investire il carabiniere, quest ultimo, mentre l'auto si al
lontanava, avrebbe sparato alcuni colpi che hanno fen
to il giovane che era seduto al fianco del conducente » 

Transessuale 
gravemente 
ferito 
dai carabinieri 

Tutto 
per il matrimonio 
a «Roma Sposa» 
dal 18 gennaio 

Quarta edizione del salo
ne del matnmonio, dal 18 
al 22 gennaio, alla Fiera di 
Roma I 154 espositon j 

quasi tutti romani o laziali. ' 
presenteranno abiti d'ogni 

^ — _ _ _ _ ^ stile, accesson, bombo
niere, addobbi, auto d'e

poca, per invogliare alla spesa i fidanzati. All'esposizio
ne saranno presenti anche rappresentanti di studi foto
grafici agenzie tunstiche e organizzaton per ricevimen
ti In breve, la coppia decisa a sposarsi troverà in poche 
centinaia di metn un «pacchetto» completo, dal vestito 
di lei fino al viaggio di nozze L'abbigliamento da matri
monio ha avuto un fatturato di 380 miliardi e 800 milio
ni per abiti da sposa e da cenmoma tutti confezionati ; 
per i 318 296 mammoni celebrati nel 90 E le aziende . 
specializzate sono in espansione Ma quanto costa, un 
matrimonio7 Dai 20 ai 90 milioni, rispondono gli esposi- " 
ton L'abito bianco va da un milione e mezzo fino a 5 
milioni, ma un modello di alta moda non costa meno d i , 
16milioni Lo sposo si può vestire con molto meno dal-5 

le SOOrnila lire a 2 milioni Poi ci sono le bomboniere, 
minimo 10 mila lire, l'addobbo, minimo 500mila, il ser
vizio fotografico, 2 milioni, l'auto d'epoca, 500mJa lire, > 
ed il nnfresco, che costa dalle 90mila alle 200mila lire a 
persona „ •" >•> « , - > > . , 

Disabile cade 
dal balcone 
e muore 
Grave la madre 

Si stava appoggiando al 
balcone, ma ha perso Te- s 
quilibno, è rimasta sospe
sa per un attimo nel vuoto i 
e la madre è corsa verso di ' 
lei, per afferrarla. Figlia e 

_ _ ^ _ ^ ^ _ ^ _ _ _ madre sono cadute in un «• 
doppio volo dal quarto 

piano del palazzo di Alatn dove vivevano Alessandra » 
Ceci, 25 anni, colpita dalla nascita da una grave malfor- -
inazione alle gambe che non la faceva camminare, e 
morta sul colpo La madre, Lina Colella, 45 anni, è nco-
verata a Frosinone La notte dopo la caduta, giovedì, è 
stata operata, ma la prognosi dei medici è ancora riser
vata I funerali di Alessandra si sono svolti len pomeng-

Accusano il Banco di San
to Spinto di eludere la leg
ge 482 sulle assunzioni 
obbligatone dei disabili e 
len hanno manifestato da
vanti alla sede all'angolo 

_ _ _ _ ^ _ _ _ _ _ . tra via del Corso e via Min- ! 
ghetti La manifestazione ' 

è stata indetta dalle associazioni di portaton di handi
cap per ottenere l'assunzione senza dtscnmmazioni di * 
230 disabili che l'Ispettorato del lavoro ha già imposto 
alla banca Con loro, e erano la Cgil. il Pds, Rifondazio-
ne comunista e i Verdi Nonostante I ingiunzione dell'i
spettorato la banca «ha presentato un progetto che in t 
pratica taglia fuon gli invalidi», ha detto Pino Galeota 
dirigente nazionale Cgil dei dipendenti del Banco Ed < 
ha spiegato «Infatti, sono previste assunzioni con con
tratti di formazione lavoro di impiegati diplomati da de
stinare ad agenzie e sportelli» In più. ha sottol.neato la 
contraddizione di una banca impegnata nel volontana- < 
to e nella solidanetà ali ("sterno che non si impegna poi ' 
sugli stessi temi al suo interno « ~* -

ALBSSANDF1A BADUEL 

Handicap 
Manifestazione 
davanti al Banco 
di Santo Spirito 

Sono 
pattati 263 
giorni da 
quando il 
contiglio 
comunale 
ha decito di 
attivare una 
linea verde 
antltangenle 
e di aprire 
sportelli per 
consentire -
l'accetto -*" 
dei cittadini 
agli atti del 
Comune. 
Ancora •-' 
non è «tato 
tatto niente 


